

Name - Имя:

Look at the *Mid-project feedback to students* on the previous page to help you answer these questions.

Посмотрите отзыв учащихся о середине проекта на предыдущей странице, чтобы ответить на эти вопросы.

For each criteria, please give **three** pieces of specific feedback. This could be suggestions, or recognizing strength. For example:

По каждому критерию дайте два конкретных отзыва. Это могут быть внушения или признание силы. Например:

- **What** should be **improved** and **where:** *"Look for **more detail** in the **sparkle of the eyes**"*
- Что и где нужно улучшить: «Ищите больше деталей в блеске глаз»

- **What** is going well and **why:** *"The **lips are looking 3D** because you **drew the shapes of the shadows well**"*
- Что идет хорошо и почему: «Губы выглядят объемными, потому что вы хорошо прорисовали формы теней»

- **What** can be **added** and **where:** *"I need to add another **fighter plane** in the background"*
- Что и где можно добавить: «Мне нужно добавить еще один истребитель на задний план»

- What you can do to **catch up:** *"I need to ask my teacher if I can **take my drawing home** to work on it."*
- Что вы можете сделать, чтобы наверстать упущенное: «Мне нужно спросить моего учителя, могу ли я взять свой рисунок домой, чтобы поработать над ним».

No more than 3 goals can be about details, and no more than 3 goals can be about shading.

Не более 3-х целей может быть о деталях, и не более 3-х целей может быть о штриховке.

1.

2.

3.

4.

5.